

Los nuevos conciertos del Programa Cultural Vigo Conexións transformarán la realidad cotidiana de los vigueses haciendo que la música los sorprenda en espacios inesperados

El jueves 9 y el sábado 11 de mayo la Fundación Mayeysis organiza dos conciertos en la ciudad olívica: música jazz en Traviesas y folk en el Castro

¿Qué celebramos? Concierto del Grupo Conexións Jazz y del Grupo Conexións Folk (Pelica de Can).

¿Por qué lo celebramos?

La Fundación Mayeysis apuesta por acercar la música a nuevos públicos y espacios con su Programa Cultural Vigo Conexións.

En esta segunda temporada el jazz con el que comenzó este Programa estará acompañado de la música clásica y el folk - tradicional.

Los ciudadanos se verán sorprendidos por la música en espacios urbanos y naturales de Vigo: plazas como la del Emigrante en Traviesas o lugares como el Castro donde los paseantes disfrutarán de directos con vistas a la Ría de Vigo.

¿Cuándo y dónde lo celebramos?

- Concierto del Grupo Conexións Jazz. Jueves 9 de mayo a las 11:00 h en la Plaza del Emigrante (Traviesas).
- Concierto del Grupo Conexións Folk (Pelica de Can). Sábado 11 de mayo a las 19:00 h en la Fortaleza del Castro (parte exterior de la muralla).

¿Cómo lo celebramos?

9 de mayo. Con el concierto el Grupo Conexións Jazz formado por: David González (trombón), Plácido Martínez (trompeta), Juan Guerrero (batería), Juan Alonso (contrabajo), Xurxo Ruiloba (piano), Xeila Martínez (clarinete) y Lucía Álvarez (clarinete y voz). Con un repertorio de estilo dixie, un género de música de baile callejera, surgido en los años 20 en Nueva Orleans con toques del jazz más actual.

11 de mayo. Con la actuación del grupo de música folk “Pelica de Can” liderado por el compositor y guitarrista Ernesto Campos y acompañado por la cantante y percusionista Leni Pérez y el gaitero Marcos Campos.

¿A quién va dirigido? A toda la ciudadanía que quiera disfrutar de la música al aire libre, abrazando la cultura en su vida cotidiana y uniendo su rutina con el disfrute de estas actuaciones de jazz y folk.

¿Se necesita reservar entrada? Al celebrarse al aire libre todo aquel que lo desee puede acercarse y vivir los conciertos en directo.

¿Quién lo organiza? La Fundación Mayeysis organiza estos conciertos dentro del Programa Cultural Vigo Conexións.

¿Quién colabora? El Concello de Vigo es el colaborador principal del Programa Vigo Conexións.

¿Qué es el Programa Cultural Vigo Conexións?

La Fundación Mayeysis puso en marcha el Programa Cultural Vigo Conexións en 2023, un programa que va mucho más allá de una mera actividad cultural o artística: **queremos que las personas y los grupos se sientan abrazados por la música**, se trata esencialmente de “abrazar” la ciudad. **Entendemos abrazar Vigo como conectar la ciudad ofreciendo experiencias musicales y artísticas que enriquezcan a quien las realiza y las recibe**, convirtiendo la música en una herramienta única para la transversalidad y lanzando las IES que iluminan este programa: Investigar, Idear, Informar, Innovar, Ingeniar, Inventar, Integrar, Interactuar, Igualar, Incluir, Internacional, Inmersiva.

La Primera Temporada de Vigo Conexións estuvo centrada en el panorama jazzístico, **contando con la realidad de un proyecto único como es la Imagine Jazz Orchestra bajo la dirección artística de Joan Chamorro**. En esta segunda temporada, fiel a su filosofía, **los contenidos y las producciones de este Programa Cultural llegan a dos géneros musicales más, como son el clásico y el folk-tradicional**, con músicos de talento y profesionalidad contrastada para realizar sus interpretaciones musicales en espacios naturales y urbanos. **Más de 16 lugares** (la Alameda, la calle Príncipe, el paseo de Samil, etc.) **que se convierten en escenarios inusuales con horarios inéditos para realizar conciertos**.

Encarnando las ies que la inspiran (Idear, Informar, Innovar, Ingeniar, Inventar...) el Programa Cultural Vigo Conexións quiere iluminar la ciudad en todos sus rincones, convirtiéndose en **las otras luces de Vigo que abrazan el alma y el corazón de la ciudadanía con la música**.



DATOS DEL EVENTO 9 DE MAYO

Evento: Concierto Grupo Conexións Jazz.

Lugar: Plaza del Emigrante (Traviesas).

Día y hora: Jueves 9 de mayo a las 11:00 h.

DATOS DEL EVENTO 11 DE MAYO

Evento: Concierto Grupo Conexións Folk (Pelica de Can).

Lugar: Fortaleza del Castro (parte exterior de la muralla).

Día y hora: Sábado 11 de mayo a las 19:00 h.

DATOS DE CONTACTO

Conservatorio Mayeysis.

Dirección - Calle Arenal 118, Vigo.

Teléfono - 986221422

Correo electrónico - conexions@mayeysis.com